



Chapitre 9 La Fête dans le Palais des Rêves

Le Palais des Rêves était illuminé de mille feux. Des sapins étincelants, des cascades de bonbons, et des feux d'artifice magiques créaient une ambiance festive. La Fête dans le Palais des Rêves était sur le point de commencer.

Le Roi des Jouets invita Clara et Theo à danser au centre de la salle. Ils virevoltèrent avec des poupées qui semblaient prendre vie, au son d'une mélodie enchanteresse. Les rires joyeux et les éclats de rire remplissaient l'air, créant une atmosphère de pur bonheur.

